

# Creative

## 北海道コンサドーレ札幌は 15 日、いわき FC から DF 家泉怜依を完全移籍で獲得することを発表した。(yahoo ニュース)



OB の家泉選手はプロ 1 年目から明治安田生命 J3 リーグで 33 試合に出場するなど頭角を現し、舞台を J2 リーグに移したシーズンも、同リーグ戦で 39 試合に出場し、不動の CB として君臨。クラブの J2 残留に大きく貢献していました。その家泉選手が母校での練習に参加しました。練習前の教室では、生徒たちの素朴な疑問や質問に答えたり、高校生活での思い出なども語ってもらったりしました。努力を重ね、良い結果を着々と築いていく先輩の生きた言葉を

生徒たちは真剣に聞いていました。胸に響く言葉をしっかりと受け止めて、これからの糧にしてほしいです。

### 3A4 プレゼンテーション

社会科の授業で、「世の中の問題について」そして、「世界の課題を私たちはどう解決するのか？」どのような形でその問題に対峙するのか、考察を深め、発表をしました。会場には 1, 2 年生の国際コースの生徒や先生方が集結し、みんなの発表を興味深く聞きいていました。



卒業おめでとう みなさんのこれからの人生も応援します！ Good Luck !



私にとって一番心に残る思い出は、みんなと過ごした何気ない日常です。休み時間にはくだらないことで盛り上がり、本音でぶつかり、喜びも悲しみもともに分かち合い、励まし合った日々が本当に楽しかったです。クラスメイト、チームメイト、本当にありがとう。今後は、それぞれの夢に向かって新たな未来へ、飛び立ちます。進む道は違っても変わらず私の宝物です。……明日から私たちは、この寒川高校で過ごした三年間を心の支えとし、「なりたい自分になる」ための意志ある一歩を歩み出すことを止めません。

2024.3.1 答辞より